

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: IMAGEN EMPRESARIAL
FECHA: 21/MARZO/2019

Fitch bajó su expectativa de crecimiento para México

RODRIGO PACHECO: Hablando de rango de crecimiento económico le cuento que Fitch, esta compañía de calificación, bajó su expectativa de crecimiento para México, la tenía en 2.1 por ciento y esto se ajustó prácticamente, nadie ve que México vaya a crecer más allá del 2 por ciento, y en el caso de Fitch ubica el crecimiento en 1.6 por ciento.

Uno de los factores que citó Fitch es que la desaceleración de la actividad económica que se registró en el cuarto trimestre, lo comentamos a propósito del informe de economías regionales del Banco de México en donde sí se vio una desaceleración importante dependiendo la región, recordando que dividen al país en cuatro regiones: norte, centro norte, centro y sur, por ejemplo en la zona centro pues sí influyó en el cuarto trimestre en el sector de la construcción la cancelación del aeropuerto, en fin, pero bueno, Fitch también observó que el crecimiento de la economía se puede ver afectado por factores transitorios como la escasez de combustible, los paros laborales que se dieron en los primeros meses de 2019, particularmente se refiere a los de Matamoros.

También advirtió que hay otras tendencias preocupantes, obviamente en el escenario internacional esta posibilidad de que China y Estados Unidos no lleguen a ningún acuerdo, sin duda pesa, sobre todo porque estamos hablando de la segunda mayor economía del planeta.